

Burgergemeinde Laupen

Infoblatt 2/2022

Ausgabe Nr. 24

Der Burgerrat informiert:

01. Augustfeier 2022

Rückblick: Bei gutem und heissem Wetter fanden sich ca. 300 Personen zu diesem von der Burgergemeinde Laupen, dem Feuerwehrverein Laupen und dem Maislabyrinth Steinhof organisierten Anlass ein. Der Leiter RFO – Franz Schweizer – hielt die Rede und stellte uns so diese Organisation vor. Ich glaube, die wenigsten konnten sich die vielfältige und wichtige Zusammenarbeit zwischen Bund/Kanton/Gemeinden des ehemaligen Amtsbezirkes Laupen vorstellen. Umrahmt wurde der ganze Anlass von der Band «Sandschtei» aus Murten. Diese mehrheitlich älteren Herren spielten auch Ohrwürmer aus vergangener Zeit – der anwesenden älteren Generation bestens bekannt – wobei auch die Jüngeren konnten diese erkennen, da diese mittlerweile als Coverversion vieler Bands ins Repertoire aufgenommen wurden. Die Festwirtschaft (Angebot vom Maislabyrinth Steinhof und der Feldküche) war bestens organisiert und alle konnten sich etwas Leckeres aus dem Angebot erstehen. Leider konnte aus Sicherheitsgründen kein Feuer entfacht bzw. Feuerwerk gezündet werden. Dem gelungenen Anlass konnte diese Einschränkung jedoch nichts anhaben. ALLEN Beteiligten und Teilnehmenden ein herzliches Dankeschön.

Burgeranlass 14. August 2022

Rückblick: Nach 2 Jahren begründeter Pause und in Voraussicht etwaiger Einschränkung, lud die Burgergemeinde zum Brunch beim Maislabyrinth Steinhof ein. 71 gemeldete Teilnehmer und Teilnehmerinnen – unsere älteste 96jährige Burgerin aus Bern und der 6 Wochen alte jüngste Nachwuchs aus Laupen waren ebenfalls dabei – verbrachten bei Speis und Trank unter einem grossen Zeltdach einen gemütlichen Sonntagvormittag. Das Buffet war sehr reichhaltig und deckte alle Vorlieben ab. Einige unter uns wagten sich ins Labyrinth... und fanden ohne Schwierigkeiten wieder heraus. Das Trampolin kam bei den Kindern sehr gut an. Danke allen Helfern für die Vorbereitung, Durchführung und das Aufräumen.

Termine

Burgergemeindeversammlung 2022

2. Versammlung: Donnerstag, 01. Dezember 2022 um 19:30 Uhr im Ökumenischen Zentrum